

## ÉDITORIAL

Les anthropologues des universités Laval et McGill sont heureux de présenter aux lecteurs d'Anthropologica, cette livraison spéciale, préparée en collaboration. L'entreprise est nouvelle, d'une collaboration conjointe d'anthropologues de langues française et anglaise. Les rencontres, ainsi occasionnées entre les deux départements d'anthropologie, ont été des plus intéressantes et des plus fructueuses. Les sujets d'études que nous avons choisis, étant déjà de ceux qui préoccupent les anthropologues canadiens d'aujourd'hui, nous pouvons espérer qu'ils éveilleront l'intérêt commun des lecteurs.

Nous désirons exprimer notre gratitude au personnel de la revue et au R.P. Joseph Champagne en particulier, pour sa contribution au succès de notre projet.

*Albert Doutreloux*  
*Université Laval*

*Bruce G. Trigger*  
*McGill University*